

## Les Assises Territorialis<sup>®</sup> et le Congrès National du SNDGCT\* reportés du 17 au 19 juin 2021 à Metz

C'est avec beaucoup de regret que la Conférence Nationale du SNDGCT\*, réunie le samedi 3 octobre dernier à Paris, a pris la décision de reporter ses deux événements nationaux et historiques. Initialement prévus du 5 au 7 novembre prochains au Palais des Congrès Robert Schuman de Metz, ils auront finalement lieu du jeudi 17 au samedi 19 juin 2021 dans la même région d'accueil.

Si le SNDGCT salue le comité de pilotage national et l'Union Régionale Lorraine pour les dispositifs mis en œuvre pour accueillir les participants dans les conditions les plus optimales, ce report est avant tout le signe d'une volonté forte de préserver la raison d'être de ces rendez-vous : retrouvailles, convivialité, interactivité, partage d'expérience en groupe, développement du réseau professionnel, découverte de solutions innovantes sur un salon...

C'est aussi la volonté de ne pas priver des contenus proposés, de nombreux cadres dirigeants territoriaux ne pouvant s'absenter de leur collectivité en cette période, tout comme nos homologues étrangers que le SNDGCT se fait chaque année un plaisir de recevoir pour ouvrir ses horizons et nourrir ses réflexions.

Le fil rouge « L'urgence écologique et l'action publique en mutations » et les conséquences sur le métier liées aux élections municipales constituaient les piliers de cette édition. Ces sujets restant plus que jamais au cœur de l'actualité, le SNDGCT s'engage auprès de ses adhérents à partager les avancées de ses travaux et à renforcer l'accompagnement des DGS afin d'éviter tout sentiment d'isolement. Des dispositifs sont en cours de réflexion et seront communiqués prochainement.

Également solidaire des entreprises privées, le SNDGCT remercie et soutient ses partenaires avec lesquels il travaille de concert, sur les transitions et l'innovation au service des territoires durables. Une collaboration qui permet, à travers les Partenariats des Savoirs du SNDGCT, d'enrichir sa vision et de développer des actions tant au niveau local que national.

Stéphane PINTRE  
Président National du SNDGCT

\* Présidé par Stéphane PINTRE, le SYNDICAT NATIONAL DES DIRECTEURS GÉNÉRAUX DES COLLECTIVITÉS TERRITORIALES créé en 1948 est une organisation professionnelle qui regroupe des dirigeants territoriaux de collectivités (DGS, Directeurs Généraux Adjointes des Services, cadres de direction du CNFPT et agents retraités des catégories précitées) et de centres de gestion. Il compte aujourd'hui 4 000 adhérents.  
[www.sndgct.fr](http://www.sndgct.fr) - @SNDGCT